

«*Ce sont des temps de solidarité* »

Bruno Rodríguez



La Havane, 20 juin, (RHC).- Bruno Rodríguez, ministre cubain des Affaires étrangères, a mis l'accent ce vendredi sur la solidarité nécessaire par ces temps de pandémie.

S'exprimant en visioconférence au cours d'une réunion du Conseil des ministres de l'AEC, l'Association des États de la Caraïbe, le chef de la diplomatie cubaine a signalé que la crise sanitaire déclenchée par le nouveau coronavirus confirme la nécessité de la coopération et de la solidarité.

«Cuba a répondu aux demandes de plusieurs pays par l'envoi de cadres professionnels et de techniciens de la santé développer des services d'assistance et de conseils dans 16 États membres de l'AEC qui, unis aux brigades médicales qui se trouvaient avant, a porté à 20 le nombre d'États membres de l'Association avec lequel nous développons une coopération médicale.

Au défi de préserver la vie humaine dans des conditions de pandémie vient s'ajouter le besoin de relancer les économies de nos nations, après la réduction abrupte de l'activité productive, économique et commerciale, des économies durement frappées par la crise économique internationale, les effets du changement climatique, les désastres naturels et le lourd fardeau de la dette extérieure et du système financier international injuste. »

Le chef de la diplomatie cubaine a dénoncé la multiplication des mesures coercitives par les États-Unis contre des pays comme le Venezuela et le Nicaragua dans ce scénario de crise sanitaire.

«Dans le cas de Cuba, le blocus a été renforcé et l'on accentue une campagne politiquement motivée contre la coopération médicale cubaine visant à priver de centaines de milliers de personnes de ces services.

J'aimerais remercier l'Association et tous ses États membres de leur opposition à la politique irrationnelle, illégale et cruelle de blocus contre notre peuple.»

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/226282-ce-sont-des-temps-de-solidarite-bruno-rodriguez>



Radio Habana Cuba